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Ven mejoría en 

seguridad en planteles

 

Bravo Padilla apuntó que las zonas más problemáticas en cuanto a robos, son los alrededores de las 
Preparatorias 2, 4, 9, 12 y 14, así como del Tecnológico. Foto: Mariana Jaime 

Liliana Navarro 

Guadalajara, México (25 septiembre 2017).- Para el rector general de la Universidad de 

Guadalajara (UdeG), Ixcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, la estrategia de seguridad que 

implementó el Gobierno del Estado, en conjunto con ayuntamientos de la Zona 

Metropolitana, para inhibir los delitos en torno a los planteles educativos, ha dado buenos 

resultados. 

 

"La verdad sí ha sido notorio que desde que arrancó la nueva estrategia de seguridad que 

anunció el Gobernador del Estado, junto con los presidentes municipales de la Zona 



Metropolitana de Guadalajara, mejoró la percepción". 

 

Agregó que la mejoría no sólo se ha visto en las afueras de los centros universitarios y las 

preparatorias, sino también en las colonias colindantes. 

 

Destacó que los delitos no se han erradicado en su totalidad, pero los reportes de robo 

han disminuido considerablemente, pues de recibir cuatro o cinco por día, actualmente 

ingresan máximo dos diarios. 

 

Bravo Padilla apuntó que las zonas más problemáticas en cuanto a robos, son los 

alrededores de las Preparatorias 2, 4, 9, 12 y 14, así como del Tecnológico. 

 

"De manera interna a nosotros también nos toca la seguridad, tenemos que poner 

controles para el acceso, y que solamente estén miembros de la comunidad universitaria, 

o que tengan alguna ocupación en los planteles". 

 

Recordó que apenas el pasado viernes un asaltante ingresó a la Preparatoria 10, ubicada 

en la zona de Belenes. Al sujeto se le encontraron objetos de alumnos, incluso de otras 

preparatorias. 

 

La UdeG destina al año un estimado de 60 millones de pesos para seguridad de su red 

universitaria en todo el Estado. 

"El problema es que esto está generando una enorme presión, vamos sistemáticamente a 

la alza", aseveró. 
  
 


